
ATA DA 55° S SSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÁMARA MU ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos vinte e ete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às

dezessete h ras e doze minutos , na sala das Sessões José Américo Cruz

Freitas, situa a na rua Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador

Civaldo Evan elista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva,

Primeiro Sec etário José Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos

de Andrade, terceiro Secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, s senhores, Amaral Valeriano da Silva, José Aécio Santos de

Jesus, Luca Araújo Moraes, e Raimundo Francisco dos Santos Júnior. O

Presidente d c1arouabe'rta a presente Sessão Ordinária, a qual não houve a

leitura da ata anterior, sendo aprovada por unanimidade. No expediente do dia

consta indica ões verbais N"31 e 32/2021 do vereador José Aécio, requerimento

verbal N"01/ 021 do vereador Lucas, e indicação verbal N"17/2021 do vereador

Raimundo F ncisco. No pequeno expediente o presidente a passou a palavra

para o vere or José Raimundo que saudou a todos, e falou sobre o salário

atrasado de ezembro de 2020 dos servidores, e disse que até agora a gestão

não deu res osta, e ressaltou que os vereadores estão sendo muito mais

cobrados ag ra com o desbloqueio do FPM, e pediu que o prefeito dê alguma

resposta a p pulação, e falou que visitou junto com o vereador José Ribeiro

algumas esc las do município, e explicou que a falta da carne Friboi, que é um

dos produtos da licitação, e chamou a atenção, e falou sobre o problema da caixa

d"água do p oado Canaã, e pediu providencias, e citou como exemplo um caso

no povoado acho da Bànana que foi resolvido no ano passado, e falou que já

iniciaram a il minação do povoado Saco Encantado, e pediu perla iluminação do

povoado Sã Raimundo, e pediu ao secretário de obras que veja a situação da

coleta de lix das oito casas que ele comentou com ele uma vez no povoado São

Raimundo. vereador José Ribeiro saudou a todos, e agradeceu ao vereador

José Raimu o pelo convite de fazer essas fiscalizações nas escolas, e explicou

sobre uma ituação em que a coordenadora de uma das unidades quis ser

resistente e deixá-los fazer seu trabalho, e falou sobre o cardápio nessas

escolas, e r ssaltou que em algumas não estavam seguindo o cardápio da

semana exp sto na própria escola, e falou sobre o caso da caixa d'água do
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povoado Ca aã, e explicou, e falou sobre o relato de que alguns funcionários

que dissera ter feito bolsinha. O vereador Amaral saudou a todos e falou do

bingo benefi nte no povoado Lagoão, e explicou sobre a importância da união,

e ressaltou a gumas pessoas que se mobilizaram para a realização de alguns

exames des a senhora em questão, e citou sobre seu desejo de ajudar as

pessoas, e f lou não ter ódio de ninguém. O ver~ador .José Aécio saudou a

todos, e para enizou ao ex-presidente da república Lula pela passagem do seu

aniversário, e falou sobre o salário de dezembro de 2020, e citou uma data que

foi marcada e sa discursão com as categorias, os sindicatos para falarem sobre

esse salário, falou sobre a caixa d'água do povoado Canaã, e ressaltou que

não sabe o p rquê ainda não foi resolvido essa questão, mais disse que essa

questão não de agora, e pediu providencias, e falou sobre o cardápio das

escolas e sob e a merenda daquele dia, e disse que deve ter sido da agricultura

familiar aquel merenda. O vereador Marcelo saudou a todos, e falou que

embora tenh sido convidado para fazer essas visitas não pôde participar, e

questionou a ecretária de educação o porquê da carne de boi Friboi que foi

licitada não e ar no cardápio das outras escolas do município, e apenas ter sido

encontrada n escola da cidade Durval Milita0 de Araújo, e questionou se há

diferença ent uma ou outra escola. O vereador Lucas saudou a todos, e

ressaltou sobr uma fala do vereador Amaral durante a sessão passada, e falou

sobre uma fal de um cidadão nas redes sociais sobre os vereadores no geral,

e disse que te que ser tomado uma posição urgente sobre essa pessoa, e falou

sobre uma sit ação sobre o conjunto do povoado Água Fria, e explicou, e falou

da visita que les fizeram na escola Durval Militão de Araújo, e explicou. O

senhor presid nte disse que amanhã irá ver essa situação com a jurídica dessa

casa. O verea or Raimundo Francisco saudou a todos, e pediu ao prefeito que

veja essas qu stões da iluminação dos postes no povoado Tombo e onde mais

estiver neces tando, e parabenizou pela iluminação do povoado Matatas, e

falou sobre o FPM e desabafou sobre essa questão, e parabenizou aos

vereadores Jo é Raimundo e José Ribeiro pelas fiscalizações, mais falou sobre

essa caixa d'á ua do povoado Canaã, e explicou sobre essa coordenadora que

foi resistente mostrar aos vereadores a situação, e explicou sobre, e falou

sobre esse sal rio atrasado de dezembro de 2020, e falou sobre um acontecido

envolvendo o v reador Amaral na sessão passada, e explicou, e falou da entrega



de tratores parabenizou, e ressaltou que a gestão está correndo atrás de

recurso, e a radeceu ao deputado federal Fabio Henrique pelo poço artesiano

e explicou. senhor presidente passou a presidência para a vice-presidente,

que falou so re a iluminação do povoado Turma, e ressaltou que já conversou

com o secret' rio de obras e com o prefeito. A presidente em exercício devolveu

a presidênci . No grande expediente o vereador Amaral falou sobre o conceito

de palavras, falou que é um ser humano com defeitos ~.qualidades, e falou de

lideranças p Iiticas, e falou sobre a má interpretação de uma fala sua, e falou

de sua criaç o familiar e sobre seus pais, e ressaltou que por conta dessas

notícias, seu celular não parou esse final de semana, e citou sua fala que gerou

tanta polemi a, e explicou, e falou que as redes socias muitas vezes são usadas

para o mal, falou de sua estreita relação com os servidores e principalmente

com os prof sores, e disse que para os que se sentiram ofendidos com aquela

sua fala, ele pedi desculpas e até perdão, e citou os professores que estavam

presentes n quela sessão, e relatou que rotineiramente ele é cobrado por sua

irmã por ess salário, e citou o exemplo da senhora já citada por ele, e explicou

sobre seu c so, e falou sobre a reunião com o prefeito, e disse que o que eles

mais pedira ao prefeito foi esse pagamento de dezembro de 2020, e explicou

sobre algun pagamentos que serão feitos amanhã, e explicou pedindo que essa

reunião do ia 08 seja 'produtiva e que de lá saia uma posição para esse

pagamento. vereador José Ribeiro falou detalhadamente das visitas que fez

com o vere dor José Raimundo nas escolas, e falou sobre o caso da caixa

d'água do p voado Canaã, e explicou sobre essa situação, e falou sobre a fala

do vereado Amaral que gerou tantas polemicas, e explicou, e falou do

desbloqueio do FPM, e discordou dessa fala de que ele ainda irá se planejar, e

falou dess reunião que irá acontecer, e ressaltou sobre um possível

parcelamen , e discordou dessa condição, e explicou, e falou sobre as

categorias, citou a estimativa do valor desbloqueado, e pediu que os servidores

se atentem a essas negociações, e ressaltou que ira começar a cobrar do

ministério p blico, e citou um requerimento da vereadora Josefa Garcia, e

explicou, e lou sobre os projetos de lei que foram aprovados, e das leis que

foram sanci nadas, e falou dos vetos que já foram derrubados, e falou de sua

trajetória na política aqui na cidade, e de seus líderes políticos, e citou sobre um

aluno de su esposa e sobre sua história de vida, e explicou, e pediu que os



vereadores s unam para que e~sas leis sejam cumpridas. O vereador Amaral

pediu a part , e disse que ele pediu mais que desculpas, ele pediu perdão a

quem se se tiu ofendido. O vereador José Aécio iniciou falando sobre as

cobranças so re as lâmpadas nos postes do povoado Tombo, e disse que eles

sempre estã cobrando, e ressaltou da resposta que ele teve quando fez essas

cobranças, parabenizou dos deputados que encaminharam para o município

as maquinas e os tratores, e explicou sobre a ansiedade dos agricultores por

essas maqui as, e cobrou da secretaria responsável pelo projeto de lei da

patrulha agri ola, e explicou da necessidade, e explicou e pediu que o prefeito

organize ess avenida principal e falou da indicação da vereadora Josefa Garcia.

Na ordem do ia o presidente colocou em discussão o requerimento N°08/2021

da vereadora Maria da Conceição. Que pediu para que todos votassem pela

necessidade de maiores informações. Em seguida o senhor presidente

submeteu e votação, o qual foi aprovado por unanimidade. O presidente

cussão a indicação W30/2021 do vereador José Aécio, que pediu

para que tod s votassem para maior organização do ambiente do balneário. Em

seguida o s nhor presidente submeteu em votação a indicação a qual foi

aprovada po unanimidade. O presidente colocou em discussão a indicação

W19/2021 d vereador José Raimundo, que pediu para que todos votassem pois

é um pedido dos moradores. Em seguida o senhor presidente submeteu em

votação a ind cação a qual foi aprovada por unanimidade. O presidente colocou

em discussã a indicação N°09/2021 do vereador Lucas, que pediu para que

todos votass m para maior esclarecimento. Em seguida o senhor presidente

submeteu e votação a indicação a qual foi aprovada por unanimidade. Nada

mais a trata o senhor presidente declarou encerrada a presente Sessão,

convocando todos para a próxima, sala das Sessões em 27 de outubro de

2021.

elista Fraga - Presidente

° Secretário
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